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记者｜王　煜　实习生｜安景璐

　　虽然目前行业整体的人才培养状况还亟待提升，但在产业链上的各个职业、各种不同的教育类别，上海已经做出了

卓有成效的尝试。

称“成才学院”）的电竞青训营，

主要是为了培养电竞俱乐部种子选

手而开设。今年夏天，周宇涛就报

名参加了夏季的青训营。学院电竞

项目负责人张倩回忆起开营时的场

景：“他是在爸爸陪同下过来的，

两个人的关系好像兄弟一般，开营

时候他爸爸还在一边指挥他打游

戏。”

带着自己的职业选手梦，周宇

涛第一次接触到了专业的培训，他

笑着说：“参加培训之后，觉得自

人才是一切事业的基础。上海要

建设全球电竞之都，就必须在

培养电竞人才方面下工夫，久久为

功。虽然目前行业整体的人才培养

状况还亟待提升，但在产业链上的

各个职业、各种不同的教育类别，

上海已经做出了卓有成效的尝试。

迈向职业选手之路

“周宇涛，你大点声说话！”

得知周宇涛要接受采访，与他参加

同期电竞青训营的同学如此调侃。

听到这句话，他腼腆地笑了一下，

并点点头。

老师、教练和同学们描述的他，

都是一个“完全不叛逆，比较内向

和害羞，但十分真诚的孩子”。今

年 9 月刚刚迈入高中的他，在 10 月

的这一天本来应该坐在学校的教室

里上课，却因为两通电话，改变了

自己的人生轨迹。

上海市成才教育进修学院（简

电竞人才从何而来？
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